
令和 4 年度　青年部活動報告書（令和4 年３月.  ～令和4 年６月.  ）

全青会理事提出日　　　　第1  回　令和4  年7 月11 日

県　　　名： 近畿ブロック
報告日： 7月11日
報告者： 坂本泰雄

１．都道府県青年部の活動報告
都道府県名 年月日 活　動　報　告

滋賀県 2022/5/25 第30期通常総会
京都府 2022/4/2 近畿ブロック事業参加

2022/4/13 全青会３地区合同会議
2022/6/18 第３７期　青年部会通常総会

大阪府 2022/4/9 通常総会　会場　KKRホテル大阪
2022/4/19 献血活動　会場　東新鉄建
2022/5/6 第一回役員会　会場　事務局

2022/6/10 第二回役員会　会場　事務局
兵庫県 2022/6/11 通常総会・懇親会
奈良県 2022/6 令和４年度通常総会を開催。役員改正。
和歌山県 2022/5/23 第３１回通常総会

２．ブロックの活動報告
年月日

2022/6/4

３．構造設計者との交流活動の状況報告（各府県で実績があれば記入願います。）
年月日

４．その他（近況報告・市況等）
府県名

滋賀県

京都府

大阪府

兵庫県

奈良県

和歌山県

内　　容
近畿BC通常総会　会場　プラザオーサカ十三

内　　容

内　　容
現在の稼働率としては、各社とも忙しい状況。手持ち量は各社バラツキがあり、数か月から半年・
1年先までは入っていて、しばらくは忙しい。見積件数は、6月中頃までは多かったが、それ以降は
減ったり、落ち着いてる印象。鋼材価格の上昇に伴い、副資材等も高騰しているため、見積～発注
までの間での価格変動が大きく、定期的に変更見積を自主的に提出するなどの対策もみられた。
Hグレード　6ヶ月～12か月　山積み状況
Mグレード　2か月～12か月　山積み状況
R.Jグレード　1か月～3ヶ月　山積み状況　鋼材の高騰により受注価格は上がるが、利益に転換
出来てるかが不透明。2次部材、副資材共続々と値上がりしてきています。青年活動については、
対面での協議が少しづつできる様になってきた為活動を再開していこうと思います。
仕事の山積みとしてはHグレードは年内の受注はされており、来年以降は材料費の高騰の影響で
見積もりが難しい状況。MグレードRグレードは6月～9月までは受注されており、同様に材料費の
高騰などにより物件受注に影響している。
物件は定期的にあるものの鋼材価格上昇もあり受注価格が厳しい状況である。一部鋼材・ボルトの
在庫不足がある為注意が必要。塗料・高力ボルトは今年10月に再度値上げ情報があり駆け込み

※この報告書は全国配信しますの個人情報や誤報となるものの記載はお控えください。

購入による更なる在庫不足の可能性も出てくる。
物件の手持ち量、稼働率に各社のばらつきがある。図面承認が遅く、また工程も延びてきている
ものがある。見積りは100ｔ未満の案件は動いており、100～300ｔ前後の物件は少ない。
大型物件は動いている。工事単価が厳しく、受注に繋がらない。
中小物件の動きが鈍く、各社、手持ち量、稼働率にばらつきがあり、二極化が進んでいる状況
である。計画の延期、中止も見受けられる状況であり、受注単価の指値も厳しい状況にある。


